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BILLET DU MOIS : 
 

RAPPORT DE LA PRESIDENTE 

EXERCICE 2023-2024 

 

Arrivée au terme de cette année de présidence, voici mes constations. 

 

Etat des membres : 

 

• Nouveaux candidats : Clélia Hermann, Marie Hermann et Paul Demolis. 

• Radiation : Misaël Angeles avec lequel nous avons perdu tout contact. 

• Démissions :  Jean-Edouard Nivot, Anne-Sylvie Gay, Duilio Bertolotti, 

André Schmidt, Jonas Bonadeï Dalphin. 

 

Le Glacier est dès lors composé de 88 membres actifs, 1 membre vétéran et 3 

candidats soit un total de 92membres 

 

Courses effectuées : 

 

• En ce qui concerne les courses effectuées, Bruno vous fera un petit topo de 

l’année écoulée. Bon nombre de courses ont été annulées, météo défavorable 

ou manque de participants. Moyenne de la participation : 7,34 participants. 

 

• Un certain nombre de week-end sont restés libres de courses, faute de 

personnes prêtes à proposer et organiser une course. Je suggère à nouveau de 

se mettre à deux pour organiser une course. Cela peut permettre de se 

motiver, d’être coaché si nécessaire, d’être remplacé si un des organisateurs 

est indisponible le jour prévu ou d’être à deux pour gérer un problème qui 

surviendrait pendant la course. Ceci d’autant plus que la montagne subit des 

bouleversements majeurs, éboulements, affaissements, changement de temps 

rapide, vents différents, fortes chutes de pluie ou de neige localement, 
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manteau neigeux plus instable. Aujourd’hui l’activité en montagne demande 

encore plus de vigilance et de bonne préparation. 

• Au sein du comité nous avons constaté qu’il était difficile pour le président de 

la commission des courses d’avoir les retours du chef de course quant à la 

tenue ou non de la sortie, du nombre de participants etc. Merci de penser à lui 

pour lui faciliter la tâche ainsi qu’à celle du comité qui vous fait part d’un 

compte rendu des courses effectuées lors des assemblées. Je remercie Bruno 

Arzuffi d’avoir, en tant que tout nouveau membre, accepté la présidence de la 

commission des courses pendant cette année. 

• Les récits de courses se font aussi malheureusement rares. Pourtant c’est une 

manière de partager les belles journées en montagne ou campagne avec ceux 

qui, pour des raisons diverses, n’ont pu participer à la course. Ainsi, cela 

permettrait peut-être, aux membres du Glacier d’être mieux en relation les 

uns avec les autres. 

 

Trésorerie : 

 

• En ce qui concerne les finances, notre trésorier Hans Hofer, vous 

communiquera sous peu les détails des différents comptes. Cependant, il faut 

reconnaître que les charges pour Pierre-Grise augmentent. Bonnes nouvelles 

toutefois, les taxes encaissées sont supérieures à l’exercice précédent. 

 

Pierre-Grise : 

 

• La relation avec la copropriété du Jardin Alpin s’est apaisée et est 

constructive. Ce qui me réjouit. La prise de contact, à l’initiative du nouveau 

président du syndicat du Jardin Alpin, Monsieur Gérard Baudouin, nous permet 

d’espérer de bonnes relations de voisinages. En effet, nous aspirons tous les 

deux à vivre en bonne intelligence les uns avec les autres. 

• Grâce à un contrat de déneigement que nous avons mis en place la saison 

dernière l’accès au chalet et le parcage des véhicules en ont été facilités. 

• Cependant le chalet a besoin de bras pour son entretien et les journées de 

travail attirent malheureusement peu de membres. Certes, il y a les quelques 

fidèles au rendez-vous, mais hélas peu nombreux et pour qui certaines tâches 

deviennent lourdes, les années s’accumulant. 

• Enfin je tiens à remercier vivement Lucette pour son engagement ainsi que 

ceux qui ont participé aux journées de travail, ainsi qu’à ceux qui ont pris de 

leur temps pour monter au chalet en semaine afin de régler des problèmes, 

faire des réparations ou de l’entretien. 
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Barillette : 

 

Pour ce qui est de sa fréquentation, en dehors de l’EscaNoël, la Barillette n’a 

pas vu âme qui vive de toute la saison … J’espère que l’année 2025 sera 

meilleure pour celle qui accueille les membres du Glacier et leurs amis depuis 

le 1er octobre 1925. 

Je profite de ce rapport pour remercier Jean-Claude Nock de son engagement 

depuis des décennies pour la gestion de la Barillette ainsi que pour la 

présidence de la commission des chalets. 

 

Anniversaire du 100ème : 

 

• Le début des festivités du centième approche avec la soirée d’ouverture le 22 

novembre. Suivront d’autres événements, auxquels, je l’espère, vous aurez à 

cœur d’y participer. 

• La semaine clubistique sera un des événements majeurs de ce jubilé et mon 

souhait est qu’elle soit une réussite. Je profite de ce moment pour remercier 

Hans Hofer et Michel Philippin pour être allés prospecter les lieux afin de 

nous faire un retour et que nous ne soyons pas dans l’inconnu. 

• Peut-être que, pour certains, j’ai attaché trop d’importance à ce centième 

anniversaire. Peut-être qu’ils sentent moins concernés et je peux l’entendre. 

Toutefois, si Le Glacier existe encore aujourd’hui, c’est grâce aux 27 

présidents et tous les membres des comités qui se sont succédés, aux 346 

personnes qui ont été membres du club au cours de leur vie active ou par la 

suite, souvent membres de cœur, le Glacier leur ayant apporté tant de 

souvenirs à l’instar d’une madeleine de Proust. 

• Pour avoir connu la plupart des membres fondateurs, pour avoir connu tous les 

présidents du Glacier et me souvenir de chacun d’entre eux, à l’exception d’un 

seul, dont le nom ne m’évoque aucun souvenir, j’estimais de mon devoir de leur 

rendre hommage, au nom du club, de vous tous, pour avoir fondé le Glacier. Ils 

nous ont transmis un accès à la Barillette, ils ont construit Pierre-Grise, 

perpétué l’esprit du Glacier, ils ont malgré les inévitables aléas d’un siècle 

d’existence, permis d’amener le Glacier jusqu’à ses 100 ans. Si nous avons pu 

nous épanouir au sein du Glacier, si nous avons pu nouer des amitiés au sein du 

Glacier, si nous avons pu vivre notre passion de la montagne, si nous avons pu 

rire et pleurer ensemble, c’est grâce à toutes celles et tous ceux qui nous ont 

passé le témoin. Ne l’oublions pas. 

• Les festivités du 100ème ont été élaborées dans le but de se retrouver pour un 

moment de partage convivial avec une pensée de reconnaissance envers ceux 

qui nous ont précédés et qui nous ont permis d’écrire encore aujourd’hui de 

belles pages dans le livre du Glacier. 
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• L’avenir du Glacier me tenant à cœur et consciente d’ avoir atteint les limites 

de ce que je peux lui apporter, la gestion du centième demandant du temps, 

constatant le changement de société en règle générale, consciente que sans un 

souffle nouveau, le Glacier risque de disparaître, j’ai proposé à Xavier Bouillot, 

vice-président, de permuter nos postes. Ce qu’il a accepté après réflexion. 

Ainsi je pense que le regard neuf qu’il apportera, son dynamisme et son 

charisme permettront au Glacier de continuer sa route bien au-delà du 

centième. 

 

Jubilaires : 
 

Pour terminer, je vous invite à féliciter nos jubilaires qui sont : 

 

10 ans de sociétariat :  Juliana Dantas  

15 ans de sociétariat :  Jean-Marc Hunziker 

30 ans de sociétariat : Virginie Hammer 

40 ans de sociétariat : Catherine Schneeberger, Gilbert Delavy 

50 ans de sociétariat : Erwin Emmenegger 

55 ans de sociétariat : Jany Cotteron, Daniel Nussbaum, Richard Vallotton 

60 ans de sociétariat : Simone Burnod 

65 ans de sociétariat : Annik Hermann 

 

Conclusion : 
 

Il me tenait à cœur et je m’étais engagée à ce que mon mandat soit celui de la 

transparence Je tiens donc à remercier l’ensemble des membres du comité du 

soutien qu’ils m’ont apporté durant cet exercice alors que je traversais une 

période difficile pendant plusieurs mois. Ils ont assuré, entre eux, toute la 

gestion inhérente à la présidence, me laissant ainsi le temps nécessaire pour être 

en mesure de reprendre mes fonctions. Je leur en suis reconnaissante. Merci à 

Marion, Hans, Xavier et Claude pour leur engagement et leur travail dans les 

différents postes qu’ils occupent. 

 

Je vous remercie de votre participation , de votre écoute, de votre confiance et 

espère vous voir nombreux aux prochaines assemblées. C’est encourageant et 

donne du sens à notre engagement. 

 

Je souhaite des beaux jours au Glacier. Vive Le Glacier 

 

       Isabelle Hammer Vionnet 

 

--ooOOo-- 
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MUTATIONS 
 

Jean-Claude BURGHER passe de membre actif à membre vétéran 
 

Candidatures en cours : 
 

Marie Hermann, 3 courses 

Clélia Hermann, 3 courses, 1 journée de travail 

Paul Démolis, 1 course, 1 journée de travail 
 

 

ELECTIONS pour l’exercice 2024-2025 
 

Comité 
Président : Xavier BOUILLOT  

Vice-présidente : Isabelle HAMMER-VIONNET 

Trésorier : Hans HOFER 

Secrétaire : Colette MAGNIN 

Président commission des courses : Roger TACCHINI 

Webmaster : Marion AMAR 

Président commission des chalets : Jean-Claude NOCK 

Rédacteur du bulletin et économe : Claude MILLERET 

Responsable Pierre-Grise : Lucette BURGHER 

Responsable Barillette : Jean-Claude NOCK 

 

Commission des courses  Commission des chalets 
Président : Roger TACCHINI  Président : Jean-Claude NOCK 

Membres : Dominique AEBI  Membres Xavier BOUILLOT 

 Bruno ARZUFFI   Lucette BURGHER 

 Erwin EMMENEGGER   Dominique MILLERET 

 Jean-Louis GAY   Michel PHILIPPIN 

 Dominique MILLERET    

 Jean-Claude NOCK    

 Claude MILLERET    

 Daniel WAGNER    

 

Vérificateurs des comptes : Christian STAUB 

 Carole RAYON 

 Dominique HAMMER 

 

--ooOOoo— 
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COURSES ET ACTIVITES EFFECTUEES 
 

Octobre 
 

5 et 6.10.24 Journées de travail à PG par Lucette Burgher 

12.10.2024 Ouverture de la Barillette par Jean-Claude Nock, 8 participants 

26.10.2024 Lac d’Anterne par Dominique Aebi et Florent Magnin, 25 

participants 
 

Novembre 
 

03.11.2024 Le Mont Rond par Dominique Aebi, 6 participants 
 

10.11.2024 Boucle MOITIE/MOITIE (Suisse/France) par Corinne Sauge, 8 

participants 
 

Décembre 
 

07.09.2024 Pointe d’Arvouin par Dominique Milleret, 4 participants 
 

 

 

COURSES et ACTIVITES à VENIR 
 

Décembre 2024 
 

8.12.2024 Croix des 7 Frères par Erwin Emmenegger 

14 et 15.12.24 Esca-Noël à la Barillette par Jean-Claude Nock 
 

Janvier 2025 
 

11 et 12.01.25 Cours avalanche par Jean-Louis Gay 

15.01.2025 Pleine Lune dans le Jura par Colette Magnin et Denis Martin 

18 ou 19,01.25 Mont Noble par Simon Praz et Erwin Emmenegger 

25.01.25 Concours de ski aux Carroz d’Arâches par Isabelle Hammer 

 

Février 2025 
 

1.02 ou 2.02 Pointe Ratti par Marion Amar 

08 ou 09.02 Col de Tsaté ou Pointe de Tsaté par Erwin Emmenegger 

12.02 Pleine Lune dans le Jura par Colette Magnin et Denis Martin 
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15 ou 16.02 Pointe de Chalune par Dominique Aebi 

22 ou 23.02 Combe de Paccaly par Bruno Arzuffi 

 

 

CHALETS 

 

Pierre-Grise :  
 

Réparation du poêle : Lucette va relancer l’entreprise Desgranges dans ce but. 

De son côté Jean-Claude va recontacter le fournisseur des pièces de rechange. 
 

Réservations : 

 

02.12 au 24.12.24 Clélia Hermann, 8 personnes 

18.01 au 20.01.25 Richard Vallotton, 25 personnes 

22.02 au 02.03.25 Marc Zumbach, 20 personnes 

18.04 au 28.04.25 Daniel Wagner, 20 personnes 

7.06 au 9.06.25 Colette Magnin et Valérie Zanette, 15 personnes 

 

 

Barillette : le chalet est ouvert depuis le 12 octobre. 
 

Réservations : RAS 

 

100ième ET SEMAINE CLUBISTIQUE 

 

• Soirée du 22 novembre : cette soirée du 22 novembre Marriott Hotel a 

été un franc succès, belle organisation et belle ambiance. 

Bilan financier : l’ensemble des coûts n’a pas impacté le budget du club.  

• Concours de ski du 25 janvier : A ce jour il y a 53 inscrits.-Le coût de 

l’inscription (forfait ski, ... ) sera communiqué prochainement. 

 

• Semaine clubistique à Samnaun du 12 au 19 juillet : Hans enverra un 

courrier pour les inscriptions dans le courant du mois de janvier. 

 

--ooOoo— 
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PROCHAINS RENDEZ-VOUS 

 

Assemblée de 

décembre 2024  

Mercredi 11.12.2024 à 20h30 à la 

MAISON INTERNATIONALE DES ASSOCIATIONS 

Salle Zazi Sadou, 15 rue des Savoises /1205 Genève 

Assemblée 

de février 2025 

Mercredi 12.02.2025 à 20h30 à la 

MAISON INTERNATIONALE DES ASSOCIATIONS 

Salle Zazi Sadou, 15 rue des Savoises /1205 Genève 

Prochains comités Lundi 6 janvier 

Lundi 3 février 

Lieux à fixer 

 

Ceux qui souhaitent manger au Café des Savoises avant l’assemblée peuvent s’y 

retrouver vers 19h sur place. 

 

--ooOOoo-- 

 


